



旧仙中がアニメの世界に!?

7月9日・10日、旧仙石原中学校で、人気アニメ「エヴァンゲリオン」のイベントが行われました。

原画の展示やアニメの設定を再現した教室を見に、町内外から多くの来場者が集まり、その世界を肌で感じられるこの空間を、じっくりと楽しんでいました。(7ページに関連記事掲載)



皆さんの身近な話題をお待ちしています。

(企画課 ☎85-9572)



先人の技を受け継ぎ・・・

7月中旬、町立小学校6年生が郷土学習のわらじ作りを行いました。

初めて編むわりに悪戦苦闘しながらも、友達同士で確認し合う姿や、児童が保護者に教えたりする場面が見られ、ふだんとは異なる授業に、皆、楽しんで取り組んでいました。

なお、児童たちは7月25日に旧街道石畳を散策する際に実際にこのわらじを履いて歩き、江戸時代の旅人の気分には浸っていました。



この音色、被災地に届け!

7月3日、仙石原文化センターで行われた吹奏楽コンサート「サンライズウィンドアンサンブル in 箱根」に、創部4年目の箱根中学校吹奏楽部が出演しました。

被災地支援もうたったこの催しにふさわしく、はつらつと勢いのある演奏は、被災地に元気を届けたように感じられました。

町の人口と世帯

●人口 13,627 (-4)
- 7月1日現在 - ●世帯 7,180 (+2)
() 内は前月比

※男女別人口については、平成22年国勢調査速報値を基礎としているため、同調査確報数が公表されるまで掲載を停止します。



ナイスショット!

7月13日、仙石原公園運動広場で、中井町老連・箱根町老連グラウンドゴルフ交流会が行われました。

2町の老人クラブ連合会から計60人が参加し、全員で記念写真を撮影後、プレーが始まると互いに応援し合い、清々しい汗を流しながら、楽しい時間を過ごし、交流を深めていました。

わが家のアイドル



❤ 篤志さん・三和子さんの長女(宮ノ下) **小清水 栞乃ちゃん**(3歳0か月)

「お父さん・お母さんからひとこと、箱根の自然をいっぱい吸収して、元気でたくましく育ってください!」

1歳0か月～4歳11か月のお子さんの写真を大募集! 企画課 ☎85-9572

《環境先進観光地一箱根》

資源の有効利用をすすめよう。
箱根町はチャレンジ25キャンペーンに参加しています。

